

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadirat Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala bimbingan dan kekuatan yang telah diberikan-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan pengantar tugas akhir ini yang berjudul “PERANCANGAN PROMOSI WISATA EDUKASI KAMPUNG SENI DAN BUDAYA JELEKONG DI KABUPATEN BANDUNG”. Tujuan penulisan tugas akhir ini dibuat adalah sebagai salah satu syarat kelulusan untuk dapat menyelesaikan proses pembelajaran dalam jenjang Strata 1 pada Program Studi Desain Komunikasi Visual, Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom.

Dalam penyusunan tugas akhir ini, penulis mendapatkan bimbingan baik berupa moril dan materil dari berbagai pihak yang telah membantu sampai terselesaikannya tugas akhir ini. Oleh karena itu, pada kesempatan ini, izinkanlah penulis menyampaikan terimakasih kepada:

1. Allah SWT, karena berkat rahmat, petunjuk dan kuasa-Nya sehingga tiap-tiap doa dan keinginan dapat terwujud sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik.
2. Bapak Dicky Hidayat S.Sn., M.Ds. selaku Ketua Program Studi Desain Komunikasi Visual Universitas Telkom.
3. Bapak Gandara Permana, S.Sn., M.Sn. selaku Dosen Pembimbing I dan Bapak Iman Sumargono, S.Sn., M.Sn. selaku Dosen Pembimbingan II yang senantiasa memberikan saran dan bimbingan yang sangat membantu dalam menuntun pelaksanaan Tugas Akhir.
4. Bapak Sonson Nurusholih, S.Sn., M.Sn. selaku dosen kordinator Tugas Akhir konsentrasi Advertising yang selalu memberikan arahan dan dorongan kepada penulis dan teman-teman DKV-Advertising 2012.
5. Tokoh dan seniman Kampung Seni dan Budaya Jelekong, Bapak Irwan selaku ketua KOMPEPAR Kampung Jelekong dan Bapak Asep Sancang selaku seniman Kampung Jelekong yang telah memberikan data dan informasi kepada penulis untuk pengerjaan tugas akhir ini.

6. Keluarga tercinta yang berada di Provinsi Sumatera Barat tepatnya di Kota Pariaman. Khususnya kedua orang tua, Ayahanda Drs. Suardi dan Ibunda Hartini, S.Pd. saudara-saudari tercinta, Maisyah Alkhairi, S.Pd. Ahmad Alwi, S.Pd. dan Aulya Rahman, yang selalu memberikan semangat, dukungan moril maupun materil, perhatian, dan doa yang tiada hentinya kepada penulis.
7. Saudara perantauan, sahabat, dan teman seperjuangan, Yuasilvani Dhevega, Wahyu Wirattamy Saputri, Ratih Karyantiningtyas, Alanda Perdana, Arfi Dhoifi, Angga Rendra, Adisti Meisya, Nadila Nur Amalia, Faisal Yazrie, yang telah memberikan semangat, masukan, dukungan moril, dan doa kepada penulis.

Dengan segala kerendahan hati, penulis mengucapkan banyak terimakasih juga kepada seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan namanya satu per satu. Semoga semua kebaikan yang diberikan mendapatkan imbalan berlipat dari Allah SWT. Penulis sadar bahwa dalam tugas akhir ini terdapat kekurangan maupun kesalahan, oleh sebab itu penulis mengharapkan saran atau masukan yang membangun dari semua pihak. Pada akhirnya penulis berharap sehingga tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Bandung, Juni 2016

Penulis,
Muhammad Fadhil